

～ 思いやりの心 つなげよう 人から人へ ～

町の人権擁護委員を紹介します

人権擁護委員とは、法務大臣から委嘱された地域のボランティアの方々の、現在、約14,000名の方が人権擁護委員として全国の市町村に配属されています。

人権擁護委員は、地域の皆さんから人権に関わる相談（セクハラやパワハラ、家庭内暴力、体罰やいじめ、インターネット上での誹謗中傷、差別など）を受け、問題解決のお手伝いをしたり、法務局と連携して人権侵害の被害者を救済したり、地域の皆さんに人権について関心をもってもらえるようなさまざまな啓発活動を行っています。

現在、町には4名の人権擁護委員が配属され、町と協力して人権啓発活動などを行っています。

▶令和4年度 啓発活動の様子

(令和4年10月2日)



水戸ホーリーホックピッチ行進
(ケーズデンキスタジアム水戸)

(令和5年2月27日)



人権教室
(青葉小学校5年生)

令和5年度人権擁護委員による「特設人権相談」を行います

6月1日は「人権擁護委員の日」です。この日にちなみ、町では人権に関する無料相談を受け付けます。

秘密は守られますので、一人で悩まずにご相談ください。

日時：6月22日(木)
午前10時～午後3時
(ただし、正午～午後1時までは行いません)
場所：茨城町駒場庁舎
2階 会議室4



町の人権擁護委員

私たちは一人ひとりの人権が大切にされる社会を目指していきます。
どうぞお気軽にご相談ください。



林委員 別所委員 石毛委員 柴森委員

【問合せ先】 社会福祉課 ☎029-240-7112 (直通)

町内の小・中学校で入学式

新入生が元気に学校生活をスタート

春光眩しい4月、町内の小・中学校では入学式が行われました。今年度は小学校で199人（長岡小48人、大戸小35人、青葉小62人、葵小54人）、中学校で237人（明光中148人、青葉中89人）の児童生徒が期待に胸を膨らませ、新しい学校生活をスタートしました。

長岡小学校の入学式では、先生方に温かく迎えられた新入生が緊張した面持ちで入場。担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれると、「はい！」と大きな声で返事をしました。

式が終わると、教室で初めての学級活動。真新しい教科書やヘルメットが配られた子どもたちは、これからの学校生活への期待で、キラキラとした笑顔を見せていました。

写真：長岡小学校入学式 4月7日(金) 撮影

